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昨日!国家食品药品监督管理

局负责人在人大新闻中心就 "食

品#药品安全$问题接受了中外记

者集体采访%国家食品药品监督管

理局新闻发言人颜江瑛表示!去年

食品药品监督管理局和发改委#卫

生部共同制定了十家定点生产企

业和 !" 个品种的定点生产政策!

在去年 #月份!又专门就这项政策

出台了一个关于城市社区和农村

基本用药生产# 流通和定价的通

知! 要求十家定点企业和 !"个品

种的城市社区和农村基本用药实

行全国的统一定价!不进入招标采

购%而且首先在社区和农村进行使

用!卫生部门也在积极推广这一政

策!去年 !!月 !$日这些药品已经

在十多个省开始上市!此举使这些

地区基本用药的价格大幅下降%

颜江瑛举例说! 如阿莫西林!

如果是十家定点企业和 %"个品种

定价的药!是 &'$元(盒!其他企业

的定价是 )'*元!这一政策使城市

社区和农村基本用药的价格大幅

度下降%

对于新的国家机构改革!国家

食品药品监督管理局局长邵明立

表示!这是国家为理顺食品药品监

管整个体制做出的一个非常重要

的决策!它的目的就是为了进一步

理顺监管体制#强化对食品药品安

全的监管# 提高食品药品监管效

率! 确保公众的饮食用药安全!可

能将会赋予食品药品管理局新的

职能%

对于奥运食品药品的安全问

题! 国家食品药品监督管理局副

局长吴浈透露&"我们对药品保障

已经采取了一系列措施! 建立了

奥运期间的药品储备机制! 满足

奥运期间的各种药品需要! 到现

在为止!奥运期间所需要的药品!

其品种名录和数量已经基本建立

起来了% $

国家食品药品监督管理局食

品安全协调司司长孙咸泽表示!中

国政府高度重视北京奥运会的食品

药品安全保障工作% 国务院有关部

门和北京奥组委#奥运会主办城市#

协办城市已经做了大量的工作!采

取了强有力的措施% 对供应奥运会

的食品! 按照国际的最高标准来组

织生产!对奥运会食品的供应商#赞

助商及奥组委认定的境外奥运备选

企业的生产环境# 安全指标以及动

物性食品抗生素# 激素残留情况开

展动态监控% 同时还建立了奥运食

品安全监控和追溯系统! 加强了突

发事件的应急处理# 信息搜集发布

和日常监督协调机制%

保险业界代表委员热议两会

药监局!奥运会食品
都按国际最高标准组织生产
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周小川!利率和存款准备金率仍有上调空间
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!月"#日!第十一届全国人民代表大会第一次会

议听取了国务委员兼国务院秘书长华建敏关于国务

院机构改革方案的说明! 审议了国务院机构改革方

案!决定批准这个方案% 会议要求!国务院要加强领

导!周密部署!保证机构改革方案的顺利实施% 改革

后!除国务院办公厅外!国务院组成部门如下&

1991年7月1日诞生的《上海证券报》，是新中国第一张以提供权威证券专业资讯为主

的全国性财经日报，是新华通讯社的重点报刊。经过十几年的发展，我们深知，曾经的创造和

努力已成为历史，崇高的责任和目标引领我们加快前行。在事业发展新的历史时刻，我们在全

国范围内诚邀具有创新、高度敬业和团队协作精神的英才，加盟我们的团队，共同打造中国最

具影响力的财经媒体。

招聘职位!广告业务总监、广告客户经理等。

工作地点!上海/北京/广州

职位要求!35岁以下，本科以上，较强的沟通、协调、策划能力，两年以上正规媒体广告销

售经验；

优先考虑!拥有4A广告公司及广告业务直接客户资源者；

应聘要求!请将个人简历、一寸近照、学历及身份证复印件、联系方式邮寄至本报人力资

源部或发送邮件至wangy@cnstock.com；

报社地址!中国上海市浦东新区杨高南路1100号

报社邮编!200127

诚聘广告业务人员
社

"$ 中华人民共和国外交部

%$ 中华人民共和国国防部

!$ 中华人民共和国国家发展和改革委员会

&$ 中华人民共和国教育部

#$ 中华人民共和国科学技术部

'$ 中华人民共和国工业和信息化部

($ 中华人民共和国国家民族事务委员会

)$ 中华人民共和国公安部

*$ 中华人民共和国国家安全部

"+$ 中华人民共和国监察部

""$ 中华人民共和国民政部

"%$ 中华人民共和国司法部

"!$ 中华人民共和国财政部

"&$ 中华人民共和国人力资源和社会保障部

"#$ 中华人民共和国国土资源部

"'$ 中华人民共和国环境保护部

"($ 中华人民共和国住房和城乡建设部

")$ 中华人民共和国交通运输部

"*$ 中华人民共和国铁道部

%+$ 中华人民共和国水利部

%"$ 中华人民共和国农业部

%%$ 中华人民共和国商务部

%!$ 中华人民共和国文化部

%&$ 中华人民共和国卫生部

%#$ 中华人民共和国国家人口和计划生育委员会

%'$ 中国人民银行

%($ 中华人民共和国审计署
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对于刚刚高票通过的国务院机构改革方案!全国政协

副主席李金华日前在接受记者采访时评价说&"此次机构

改革主要是针对当前最突出的问题进行改革!不可能通过

一次的机构改革就把所有的问题都解决了%真正要让我们

的体制改革到位!完全适合我们的经济基础!我觉得还需

要一个比较长的过程% $

李金华表示!这次改革主要是解决机构怎么设置更合

理!机构之间如何更协调!办事效率如何更高效的问题!而

并不在于人员的增加或减少% 对中国的政治体制改革!要

有长远的规划!在总体上认真研究!将来一步步地达到这

个目的% 他还指出&"如果由发改委来牵头搞体制改革!可

能有些困难% $

从事审计工作 *&年!李金华也因铁面无私赢得了"铁

面审计官$的荣耀% 去年 %%月!时任中国审计署审计长的

李金华当选联合国审计委员会委员%这是联合国成立以来

首次有中国人参选这一职位并成功当选%

"过去很多国外的审计长怀疑我们的独立性! 但是现

在我坦率跟你们讲!没有人提出这样的问题% 如果大家有

怀疑的话!我不可能在联合国审计委员会选举的时候全票

通过% $李金华在接受采访时再次强调说&"尽管目前中国

的审计部门隶属于政府! 但由于我们的政府在揭露问题#

处理问题#纠正问题方面成效显著!因此!中国审计署的独

立性不容置疑% $

上证关注
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中国人民银行行长周小川上

周末表示!目前所有的货币政策工

具都具有调整的空间!包括利率和

存款准备金率% 对于"央行近期是

否可能加息$的问题!他表示!"这

个我们还在研究! 还没有具体确

定% $

周小川是在列席第十一届全

国人民代表大会第一次会议后作

上述表示的%他同时告诉上海证券

报!加息的可能性始终存在!但具

体怎么加!什么时候加!目前还不

好说%

*月份!我国 +,-'居民消费

物价指数( 再创近 %* 年来的新

高!达到 ".)/% 部分业内人士认

为! 应通过进一步加息来防止通

胀趋势进一步恶化% 但是也有专

家表示! 目前中美利差已经形成

明显倒挂! 央行加息的空间已相

当有限%

此外!目前国内银行的存款准

备金率已经达到 %0/的历史高点%

122)年末! 金融机构超额存款准

备金率为 &.0/!比上年末低 %.&个

百分点%

对此! 周小川本月 $ 日曾表

示!他个人认为利率上调的空间肯

定存在!但是利率这个经济杠杆用

起来要考虑它的利弊!就是什么时

间#什么幅度去调整也是很有艺术

的% 当然!美国利率的下调对中国

利率政策是有影响的!但这个影响

只是一部分! 还有国内的一些考

虑%

问及对上周陆续公布的一些

数据的看法! 周小川指出!*月份

的数据有一些特殊因素!比如春节

和雪灾% 他认为!说货币政策已成

功地冷却了信贷和货币供应量的

增长仍为时尚早%

央行 %* 日公布的数据显示!

截至 * 月末! 广义货币供应量

'3*(余额为 41.%2万亿元!同比增

长 %).4"/! 增幅比上月末低 %.4$

个百分点% 1月当月人民币贷款增

加 14&4 亿元! 同比少增 %)24 亿

元% 与 %月份相比!货币供应量和

信贷数据都有所好转%

分析人士认为!周小川的上述

表态意味着央行近期不太可能放

松从紧的货币政策%央行副行长易

纲不久前也曾表示!即使考虑美国

次贷危机和年初国内的冰雪灾害

因素!今年中国经济面临的首要风

险仍然是通货膨胀!既定的货币政

策从紧基调不会因国内外一些新

情况的出现而改变%

!

月
"#

日上午! 出席十一届全国

人大一次会议第五次全体会议的

15$)

名全国人大代表汇集人民大会

堂!选举新一届国家机构领导人"

#国家领导人由全国人民代表大

会选举或决定!体现了国家一切权力

属于人民的宪法精神" $全国人大常

委会法制工作委员会国家法室主任

陈斯喜表示% 他向记者介绍了宪法和

相关法律关于选举和决定国家机构

领导人员的规定"

根据宪法和有关法律规定!作为

最高国家权力机关!全国人民代表大

会有权选举全国人大常委会组成人

员 !国家主席 &副主席 !中央军委主

席!最高法院院长和最高检察院检察

长'有权决定国务院组成人员和中央

军委其他组成人员的人选"

陈斯喜介绍!根据宪法和有关法律

规定! 选举国家机构领导人员的程序!

包括推荐候选人& 讨论酝酿候选人&确

定正式候选人&投票选举等几个步骤"

根据有关规定!全国人民代表大

会进行选举时!由主席团提名推荐候

选人" 实践中!主席团都是根据中共

中央的建议提出候选人名单的"

根据有关规定! 全国人大常委会

委员长&副委员长&秘书长&委员的人

选!国家主席&副主席的人选!中央军

委主席的人选! 最高人民法院院长和

最高人民检察院检察长的人选! 由主

席团提名"国务院总理的人选!由国家

主席提名'国务院副总理&国务委员&

各部部长&各委员会主任&中国人民银

行行长&审计长&秘书长的人选!由国

务院总理提名'中央军委副主席&委员

的人选!由中央军委主席提名"

根据宪法规定!有选举权和被选

举权的年满
&#

周岁的中华人民共和

国公民可以被选为中华人民共和国

主席&副主席" 全国人大常委会组成

人员必须从代表中提名"

(关于全国人民代表大会的差额选

举!现行法律没有明确规定% $陈斯喜介

绍!实践中!从
"*))

年七届全国人大一

次会议开始!每届全国人大换届选举全

国人大常委会委员时! 都实行差额选

举% 这次选举产生的
"'"

名十一届全国

人大常委会委员! 就是按照
(,

的差额

比例!从
"(!

名候选人中选出的% 此外!

全国人民代表大会选举其他国家机关

领导人员均不实行差额选举%

正式候选人名单确定后!由代表

在全体会议上以无记名投票方式进

行选举或者表决% 按照有关规定!对

选举票上的候选人!代表可以表示赞

成!可以表示反对!也可以表示弃权'

表示反对的 !可以另选他人 !表示弃

权的!不能另选他人% 对表决票上的

人选!代表可以表示赞成 !可以表示

反对!也可以表示弃权 !但不能另提

人选% 选举或者决定的人选!获得的

赞成票超过全体代表的半数!始得当

选或者通过% 在差额选举中!如果获

得过半数选票的候选人多于应选人

数的!以得票多的当选%
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国家领导人是怎样选举产生的"

国务院下设/6部门

中国人民银行行长周小川上周末表

示，目前所有的货币政策工具都有调整的

空间，包括利率和存款准备金率。加息的可

能性始终存在，但具体怎么加，什么时候

加，目前还不好说。

李金华!

机构改革不会一次到位

!
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商务部部长陈德铭日前接受记者采访时透

露!中国122"年的进出口增速目标定为%0/% 而数

据显示!1月份的增速已经达到了%".4,%

海关总署的统计数据显示!今年1月份!我国

的出口增幅下降较快!出口共计")4亿美元!增长

$.0/)同时!进口则保持平稳上升!1月份进口共计

)"".%亿美元!增长&0.%/% 因此!1月份贸易盈余已

由%月的%54.5亿美元缩减至"0.$亿美元%

在解释这一现象时!陈德铭再次表示说!每年

春节前后都有一段很不正常的时间% 所以看问题要

把%#1月份的平均值加起来看比较好% 对于顺差问

题!陈德铭称&月份将逐步恢复正常%

122)年中国进出口增速达到了1&.0,! 但受人

民币升值和出口退税等影响! 不少业内人士称增

速将较122)年有所放缓% 陈德铭此前曾多次表示!

中国不刻意追求贸易顺差! 过大的贸易顺差对中

国是没有好处的%

高官声音

陈德铭透露，中国2008年的
进出口增速目标定为15%

陈德铭!顺差2月份
将逐步恢复正常

15%

周小川在接受记者采访 史丽 资料图
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")日上午! 十一届全国人大一

次会议闭幕后! 国务院总理温家宝

将应大会新闻发言人的邀请! 在人

民大会堂与采访大会的中外记者见

面并回答记者提出的问题%

届时!中央人民广播电台#中央

电视台# 中国国际广播电台将现场

直播总理会见中外记者的实况)人

民网#新华网#中国网#中国人大网#

中国政府网# 央视国际网将进行文

字#图片#视频实时报道%

今天上午! 十一届全国人大一

次会议各代表团将举行代表小组会

议!酝酿国务院副总理#国务委员#

各部部长#各委员会主任#中国人民

银行行长#审计长#秘书长的人选!

十一届全国人大各专门委员会主任

委员#副主任委员#委员的人选)审

议各项决议草案%

"(日下午!大会将举行第七次全

体会议!决定国务院副总理#国务委

员#各部部长#各委员会主任#中国人

民银行行长#审计长#秘书长人选)表

决十一届全国人大各专门委员会主

任委员#副主任委员#委员名单草案%

温家宝总理明将会见中外记者
十一届全国人大今将决定国务院副总理等人选

$

相关新闻

$

新闻背景

中国保监会主席吴定富近日在京与来自保险

业界的两会代表委员召开座谈会% 与会者联系当

前保险业实际!表示要围绕政策性农业保险#高危

行业责任保险等政府关心# 人民群众最希望解决

的民生问题!精心组织好今年的重点调研课题!努

力形成一批具有较高质量的调研成果% 今年两会

来自保险业界的全国人大代表有"人!全国政协委

员有"+人%

据了解!两会期间!保险业的代表委员参政议

政积极性很高!他们结合保险业实际!就事关国计

民生的重要问题和人民群众关注的热点问题积极

建言献策!在建立农业保险制度#新农村建设#健

全完善巨灾保险体系# 强化商业保险在社会保障

体系中的重要作用#金融混业经营等方面!提出了

许多意见和建议! 体现了高度的政治责任感和历

史使命感%

"我这次共提了""个提案!其中第一个提案就

是提议应充分利用保险机制实现支农惠农财政投

入放大效应的问题% $首次当选全国政协委员的中

国人民保险集团公司总裁吴焰说%

吴定富说!保险业要更努力地把自身工作做好!

在做好工作的前提下也要加强宣传沟通! 尽量拓展

"话语空间$%此番话引起了在座代表委员的共鸣%香

港中国保险集团董事长冯晓增# 合众人寿董事长戴

皓等委员说!从国内外实践看!商业保险是作为社会

保障体系的重要组成部分!并非仅起一个补充作用!

相关认识上还有待统一% 中国平安保险集团董事长

马明哲#中国人寿保险集团董事长杨超等委员认为!

目前国内在关系国计民生的险种上发展较缓慢!保

障面较低! 有待研究如何进一步获得国家政策支持

加快发展%

据悉!保监会确定将如何强化商业保险在整

个社会保障体系中的地位和作用以及发展政策

性农业保险#高危行业的责任保险!作为今后一

段时期重点研究解决的三个大课题% 8
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